
CDU-Fraktion
( Anfrage Nr. 15-0739/2004 )

Verlagerung der Musikschule

In der Presse wurde in den vergangenen Wochen unterschiedlich über die räumliche und 
zeitliche Verlagerung der Musikschule berichtet. Dabei blieb u.a. unklar, wo die Verwaltung 
bleiben wird, wo der Unterricht zukünftig stattfinden wird und wann das Ganze stattfinden 
wird. Wir fragen deshalb die Verwaltung:

Wie weit sind die Pläne zur Verlagerung der Musikschule inzwischen gediehen und wie 
sehen sie aus ?
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